



de vivre dans le luxe. À moi de les épater en leur offrant le plus beau jour de leur vie. On oublie souvent ce que l'on a eu dans son assiette, jamais les émotions ressenties.

Justement, comment surprendre des gens qui ont parfois tout vu ?

Par le lieu du mariage, bien sûr, une terrasse sur le lac de Côme, le grand foyer de l'Opéra de Paris ou un palais sur le Grand Canal à Venise. Et en leur offrant une succession de moments magiques, qui ne coûtent pas forcément cher. Le lâcher de lanternes, par exemple, produit un effet fou pour un budget modique, tout comme le fumigène qui permet de découvrir peu à peu le décor du dîner ou « l'arbre à vœux », auquel les invités accrochent de petits conseils de vie pour les mariés. Ils les liront au cours de leur voyage de noces. J'aime également caler un petit concert privé d'une vedette internationale d'un peu moins

d'une heure, au cours du dîner, entre autres. Mais dans ce cas, la note est plus salée !

Quelle est la règle d'or d'un mariage réussi ?

Tout est dans le tempo. Comme une bonne pièce de théâtre, il faut prévoir une série de surprises qui vont relancer l'ambiance toute la soirée. Imaginons

« Le lâcher de lanternes, par exemple, produit un effet fou pour un budget modique, tout comme le fumigène qui permet de découvrir peu à peu le décor du dîner. »

un mariage d'été, célébré dans le sud de la France ou du côté du lac de Côme. Surtout si elle a lieu à l'extérieur, la cérémonie, religieuse ou laïque, est programmée à partir de 17 heures, quand la lumière devient belle.

Suit le cocktail vers 19 heures, qui va durer entre une heure et une heure et demie. Puis les invités sont emmenés vers leur table. Lorsque tout le monde est installé, vers 21 heures, les mariés font leur entrée dans une ambiance survoltée qui entraîne l'assemblée dans une première séquence de danse d'une demi-heure environ, tandis que la

brigade apporte le premier plat. Cette coutume propre aux mariages juifs est désormais un must. Après l'entrée, place au discours des pères. Puis

au plat de résistance servi vers 22 h 30, ce qui permet d'être prêt à distribuer les desserts un peu avant minuit.

Le grand moment du gâteau est arrivé ! Oui, et il marque véritablement le lancement de la fête. Je fais appel